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保護者・教職員の皆様 

台東区立上野小学校 

PTA 会長 朝倉 衝 

 

6月運営委員会だより 

6月 7日（月）オンライン会議 

 

1. 会長挨拶 

 ○昨年度に引き続き PTA会長を務めてさせていただきます朝倉です。皆様お忙しい中、御参加いただきま

してありがとうございます。昨年とは異なり子供たちは学校に通えておりますが、感染状況としては依

然として厳しい状況です。そのような状況の中で、先生方には日々の感染対策や行事内容を工夫し、様々

な取り組みをしていただき、ありがとうございます。 

  このような状況ですので、今回初めてオンラインにて大人数での運営委員会を開催させていただいてお

ります。本部をはじめ、参加者の皆様には接続の確認など御協力いただきましてありがとうございます。 

  今年度も例年のような活動が行えず、工夫をしなければならないと思いますが、色々とコミュニケーシ

ョンを取りながら進めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

2. 校長先生挨拶 

 ○このような形で運営委員会を実施するにあたり御尽力いただいた役員の皆様方、本当にありがとうござ

います。学校としましては、子供たち、保護者の方、教職員の命を守ることが非常に大切なミッションに

なっております。もう一つ、子供たちの学びを止めないことも大切なミッションとなっています。それを

両立させる形で進めていくには様々な制約もあり、保護者の方、PTAの方、地域の方に御理解、御協力、

御尽力いただかなければならない面もあります。配慮しながら、バランスを取りながら学校教育を進め

ていくということが暫く続くのではないかと思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。 

  着任して 2 ヶ月ほど経ちましたが、上野小学校の子供たちにどのような学校教育が提供できるか考えて

おります。まず一つめは、学校として大切な事である「価値ある体験」です。子供たちは体験を通して学

び、それが糧となり、人生を生きていく上での大切な判断基準、考え方の基になります。その取り組みと

して 6 月から詩の暗唱を始めました。子供たちに月に 1 つの詩を提供し、子供たちが校長室に来て暗唱

して、できたらサインするという取り組みをしています。努力をして、校長の前で 1 対 1 で暗唱すると

いう小さな成功体験を通して、子供たちを逞しく育てていければと思っております。 

もう一つは、教育活動をデジタルトランスフォーメーション（デジタライゼーション）していくことも、

大切にしています。行事や授業をオンラインで配信したり、1人 1台の端末を持ち帰り、家でどのような

活用ができるか考えていただいたりしています。学校のホームページも教育活動を先生方が随時更新し

ていますので、そちらの方もご覧いただきたいと思います。 

  子供たちの教育は学校と家庭、地域が手を携えて、同じ方向を向いて子供たちをこう育てたいという志

を一つにして効果が最大限発揮されると思いますので、こういった場を通して皆様と足並みを揃えてい

ければと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

3. 自己紹介 【学校、本部役員、学級代表委員さん、各委員長さん】 

  

4. 本日の議題 



○学校からのお知らせ 

   学校のエアコンシステムを大規模に交換します。学校の主事室前に大きな穴をあけるため、9月 30日

から 11月末までせせらぎの通りが通行止めになります。その期間、清島公園側の道、セブンイレブン

横の道を通り、清島幼稚園側から登下校させることを考えています。安全に配慮するため教員を交差

点に配置して安全を見守って行きたいと思っておりますが、是非 PTA保護者の方にも御協力いただき

たいと思っております。よろしくお願いいたします。 

○配布物のルールについて 

  ・全児童配布 

担当者→本部副会長→会長確認後→担当者に戻し、 

前川副校長先生に御確認いただき、その後印刷、配布という流れになります。 

  ・クラス単位 

担当者→担当教師→副校長先生の順に御確認をいただき、印刷、配布という流れになります。 

   御不明な点がございましたら、本部役員に御確認ください。 

  ＊緊急事態宣言下は、配布物の原稿を前川副校長先生にメールで送り、変更がない場合は、学校の方で印

刷、配布をしていただくことになりました。 

  ＊通常の印刷時は会議室の印刷機を使用するため、事前に前川副校長先生に日時を連絡してください。 

 ○学代ファイルについて 

  ・学代さんに、活動を記録いただく資料は 2種類あります。 

① 1年生から卒業まで継続して記録していく「持ち上がりファイル」 

② その学年のみ記録し、次年度学代さんに引き継ぐ「引き継ぎファイル」 

主に②のファイルが引き継ぎのために重要なものになりますので、特に移動教室等は詳細を記入して

いただき、領収書はわかりやすく貼り付けるなど、次年度以降の方が活動内容を把握しやすいように

引き継ぎに御配慮をお願いいたします。学代さんで順次ノートを回していただいて、活動、行事など御

確認ください。 

古くなったノートやファイルは、ふれあい教室にある学代さん用の棚を保管場所として御使用くださ 

い。ファイル関連の消耗品につきましても、ふれあい教室に置いてある在庫より御自由にお使いくだ       

さい。もし在庫がない場合は、本部役員に御連絡ください。 

 

5. 各委員会より  

 ○学級代表委員会 

  ・3年生から 6年生の積立金の口座の手続きを行いました。3年生は新規に作成、4年生から 6年生は 

名義人の変更を行いました。 

・5年生のビーチボール大会参加募集のお手紙の作成をしており、6月中に配布、回収予定です。 

 ○成人委員会 

  ・第 1回家庭教育学級は感染対策上、1学期の開催は中止とし、2学期以降に延期することに決定いたし  

ました。通年、年に 2回ほど行う家庭教育学級ですが、今のところ何回開催できるかは未定です。区の

担当者様からも無理には開催せず、状況で判断するようにと言われております。2学期以降の開催につ

いても、学校や PTA 本部の方とどういった形で開催できるのか相談させていただきたいと思います。 

○保健体育委員会 

・PTA校内学年対抗ビーチボール大会は、緊急事態宣言下にあること、また感染対策の観点から、6月 

の開催は中止となりました。  

 ○広報委員会 

  ・前期広報誌の作成をしています。7月上旬には完成予定です。 

   



6. PTA連合会（会長より）  

6／10（木） 協議会 

6／22（火） P連総会・歓送迎会（飲食無し） 

   

7. 6、7月の予定 

  6／21（月）～ 水泳指導開始 

  6／22（火）、24（木） 体力テスト（各学年毎に実施するよう計画中） 

  6／23（水）   ヤクルトおなか元気教室（3年生） 

  7／1 （木）  保護者会（予定） 

  7／3 （土）  土曜学校公開日（予定） 

7／7 （水）  笹作り 

 

8. その他 

○今年度の PTA活動について（会長より） 

   コロナの状況もあるので、例年の活動について実施内容を柔軟に考えていただき、必ずしも例年通り

に実施する必要はありませんので、相談をしながら適宜変更したりと進めていただきたいと思います。

昨年度はほとんど活動できませんでしたが、今後も活動なしで良いのではないかという意見ももらっ

ています。今後廃止するものがあるとしても、議論が必要だと思います。PTA 活動の目的に沿って、

今年度はどういう活動ができるかを皆で考えていきましょう。活動に伴い色々作業があると思います

が、外注できるものは外注したり等、作業の負担を減らすため改善できるところがあれば相談し、無理

のない範囲で御協力いただけるようにしていきたいと思います。コミュニケーションを取りながら皆

で進めていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  ○選考委員会の出席者について 

   11月か 2月まで次年度の本部役員選考委員会が開かれます。出席者は副校長先生、今年度の卒業本部  

役員、現副会長、各クラス学代 1 名となります。選考委員会に出席する学代さんは、同じ方にお願い 

しておりますので、各学年で御調整いただきながら、御出席ください。 

  ○中止決定の行事について 

   ・下町七夕祭りパレード 

   ・桜橋わんぱくトライアスロン 

   ・納涼盆踊り大会 

・Cブロックあわの山荘親子キャンプ 

              

 

 

       ≪次回の運営委員会は 7月 5日（月）10時からオンラインで開催です≫ 

 

＊変更になる場合もございます。その際は改めてお知らせいたします。 


